
そらいろのタネ　保護者評価結果

令和5年２月公表　　回収率　57％

そらいろのタネより

事業所には、児童指導員、保育士、

障害福祉サービス経験者その他の専

門職員等を2名以上配置することとなっ

ております。現在、そらいろのタネでは、

児童指導員2名、保育士2名、児童発達

支援管理責任者1名の体制で事業所の

運営をしております。

そらいろのタネより

2階への昇降について我々も懸念して

おります。

上階への昇り降り時には支援者がつ

いて実施し、子どもたちのみで行うこと

がないように環境設定も行っております。

そらいろのタネより

2階への昇降について我々も懸念して

おります。

上階への昇り降り時には支援者がつ

いて実施し、子どもたちのみで行うこと

がないように環境設定も行っております。



問5-1 散歩やおでかけなど、楽しそうに活動したことを話してくれます。

そらいろのタネより

活動プログラムについては、利用者

様の状態や特性を勘案して設定してお

ります。場合によっては同じような活動

が繰り返し行われますがご了承くださ

い。

そらいろのタネより

活動プログラムについては、利用者

様の状態や特性を勘案して設定してお

ります。場合によっては同じような活動

が繰り返し行われますがご了承くださ

い。



そらいろのタネより

子育ての困り感や心配事等が共有で

きるような場の設定を今後検討してい

きます。

そらいろのタネより

皆様からのご意見が苦情ととなる前

に対応させて頂ければと思っておりま

す。ご意見等ありましたらご連絡いただ

けますと助かります。

そらいろのタネより

今年度よりLINE公式アカウントを開設

させていただきました。事業所からの

発信は積極的に利用していきたいと思

います。



そらいろのタネより

事業所内にて設定させて頂いており

ます。

そらいろのタネより

避難訓練を年に2回設定しております。

そらいろのタネより

とてもうれしい回答を頂いております。

今後も利用者の皆様のご希望に添え

るよう取り組ませていただきます。

併せて、事業所では目標設定を行っ

ておりますので、達成できるよう取り組

んでまいります。

そらいろのタネより

利用者の皆様にご満足いただけるよ

う、情報の交換と事業所における療育

を行ってまいります。



問19-1 

2 件の回答

問20 

1 件の回答

ご意見等、ご自由にご記入ください。

先生は、どの方も親切で優しい印象です。子供の事でもアドバイスをいただき

勉強になります。安心して利用させていただいています。

担当者がわかる方は担当者の氏名をお書きください。あわせて、担当者

のイメージをご記入いただけるとありがたいです。

西口先生 連絡帳の字がとても読みやすく、顔文字等も使って明るく書いてくだ

さいます。先生も明るく優しいイメージです。

高本先生　優しい

そらいろのタネより

今年度から担当支援者をより皆様に

知って頂けるよう設定を行いました。担

当支援者でお気づきの点等がありまし

たら、事業所までご連絡ください。






